
Dampfen hat in meinem Leben ausschließlich positive Veränderungen gebracht. Ich finde es 
unverständlich e-liquids als "Tabakwaren" zu deklarieren. Dampfen hat nichts mit "rauchen" 
gemeinsam, also sollten "dampfgeräte und liquids" frei erhältlich sein und bleiben. Es haben 
bereits sehr viele Menschen mit dem dampfen das rauchen aufgeben können. Das soll auch so 
bleiben! 

Bitte setzen Sie sich mit der Konsumentenvertretung ÖDC und der Händlervertretung VFFED 
zusammen und arbeiten Sie sinnvolle Regulierungen aus. 

Ich bin mit der Veröffentlichung meiner Stellungnahme einverstanden! 

Achim Jäger 
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